

GACETA MÉDICA DE MÉXICO
TOMO XCVI N° 8
AGOSTO DE 1966



DR. JORGE CORVERA BERNARDELLI
Miembro Numerario de la Sección de Otorrinolaringología
y Broncoesofagología de la Academia Nacional
de Medicina.

CURRICULUM VITAE DEL DR. JORGE CORVERA BERNARDELLI

El Dr. Jorge Corvera Bernardelli nació en la ciudad de Guadalajara, Jal. el día 22 de septiembre de 1929.

Hizo sus estudios profesionales en la Facultad de Medicina de la Universidad Nacional Autónoma de México, en la cual se recibió de Médico Cirujano el día 14 de octubre de 1953. Su tesis versó sobre "Cloranfenicol y Anemia Aplásica".

Después de graduado hizo estudios especializados de Otorrinaringología como residente en el Hospital de La Raza (1955-1956). Asistente clínico del Departamento de Neuro-otolaringología en el National Hospital for Nervous Diseases en la Universidad de Londres (1956-1957).

En el terreno de la docencia ha sido instructor y Profesor de Academia de Otorrinolaringología en la Facultad de Medicina (1958-1959 y 1960-1961); Instructor de Neurología (Oto-neurología) (1959-1963); profesor asociado de la misma materia en el curso de pos-graduados (Escuela de Graduados de la Facultad de Medicina) (1960-1963); Profesor Asociado en el curso de posgraduados sobre Cirugía Funcional de Septum y Pirámide Nasal (julio 1960).

Ha desempeñado los puestos de: Encargado del Departamento de Oto-neurología de la Unidad de Neurología y Neurosiquiatría (1958-1963) y Jefe de Servicio de Otorrinolaringología del Hospital General del Centro Médico Nacional (1963 a la fecha); Otorrinolaringólogo del Hospital Infantil de Tacubaya del Departamento Central (mayo de 1960 a octubre del mismo año).

Pertenece a las siguientes agrupaciones: Sociedad Mexicana de Otorrinolaringología, Sociedad Mexicana de Neurología y Siquiatría, Sociedad Panamericana de Otorrinolaringología y Broncoesofagología, de Chicago, Colegio Hispano-Americano para el Estudio de los problemas de la Audición, la Voz y el Lenguaje y Sociedad Internacional de Audiología, de Leyden, Holanda.

Es autor de diversos artículos sobre la materia que cultiva, que corren publicados en la Prensa Médica Nacional y Extranjera.

La Academia Nacional de Medicina lo recibió en calidad de Socio Numerario en la Sección de Otorrinolaringología y Broncoesofagología el día 29 de septiembre de 1965.